

Agir pour Carrières

Le 9 juin nous sommes appelés à élire nos représentants au parlement européen.

Cette élection est cruciale pour plusieurs raisons. Face aux blocs politiques et économiques mondiaux que sont les Etats-Unis, La Chine et La Russie, l'Europe doit être forte politiquement, économiquement et militairement.

L'Europe ne résoudra pas tout. Chaque pays doit trouver les ressorts de son dynamisme et de sa performance (en particulier celle des services publics de l'état).

Mais l'Europe n'est pas responsable de tous les maux. L'Europe doit continuer à se construire sur la protection des frontières, la protection contre la concurrence déloyale des pays où règne le dumping social, et sur la mise en place d'une armée commune. L'Europe doit éviter les normes, réglementations ou autres contraintes qui viennent perturber la vie de nos entreprises et de nos concitoyens.

Accuser l'Europe de tous les maux c'est refuser de regarder les vrais sujets domestiques.

Accuser l'Europe c'est faire du populisme. Et nous savons où mène le populisme : à un repli sur soi et à un rejet de l'autre, et à du simplisme. Il suffit de regarder la situation en Argentine, en Hongrie, en Géorgie, en Pologne, et peut-être aux Etats-Unis demain. Pour ces élections rejetons le nationalisme et les extrêmes qui n'apportent aucune solution si ce n'est de conduire à une dérive autoritaire.

C'est la manipulation du peuple dont se rend coupable l'homme politique qui relève du populisme²³. » Source wikipédia

Marine Bernard, Laurent Drougard